

Cuatro luchadores cubanos entre 10 mejores del ranking



La Habana, 30 may (RHC) La Unión Mundial de Luchas (UWW, por sus siglas en inglés) ha actualizado los rankings en las 30 divisiones de los estilos olímpicos, tras celebrarse los campeonatos continentales de este 2022.

El ranking recoge las puntuaciones acumuladas por los gladiadores en un grupo de lides establecidas por la UWW, a muchas de las cuales los nuestros no suelen asistir por las conocidas limitaciones financieras.

No obstante, en la actualización del 25 de mayo permanecen cuatro hombres entre los 10 mejores de sus categorías, a decir los grequistas Luis Orta, Mijaín López y Yosvanys Peña, y el librista Reineris Salas.

Orta, campeón olímpico en los 60 kg en Tokio 2020, se ubica tercero con 51 mil puntos. El tetramonarca de la división mayor, el pinareño López, ancla cuarto también con 51 mil unidades.

La buena ubicación de Peña (10mo.) se debe a sus coronas panamericanas en 2020 y 2022, y al décimo escaño en Tokio 2020. En este momento atesora 25 mil 300 puntos.

En el caso del librista Salas (7mo.) pesa muchísimo el tercer puesto alcanzado en Tokio 2020, el mayor aporte a sus 34 mil 200 unidades.

El ranking mundial sirve de indudable referencia en este deporte, sobre todo entre atletas que compiten permanentemente. Estrellas como los cubanos, no encuentran ahí una verdadera evaluación de su calidad, pues solo asisten a las lides esenciales.

Este ranking servirá para la clasificación al certamen mundial de Belgrado en septiembre próximo, y además ayudará a definir los sembrados en cada peso de dicha lid.

Nuestros mejores exponentes en este deporte se preparan para Belgrado 2022, el momento cumbre de la temporada.

Fuente: JIT.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/289231-cuatro-luchadores-cubanos-entre-10-mejores-del-ranking>



Radio Habana Cuba